

## OBERNKIRCHEN AKTUELL

**Im Mai kommt eine Delegation** aus La Flèche zu Besuch. Das verkündete Bürgermeister Oliver Schäfer auf der jüngsten Sitzung des Kulturausschusses. Insgesamt sollen es rund 100 Personen sein, die meist privat untergebracht werden. Da für die Abschlussveranstaltung des Besuchs das jbf-Centrum bereits belegt ist, ist angedacht, zusammen mit den Sportlern des Beachvolleyball-Cups auf dem Marktplatz zu feiern. Die Einzelheiten sollen jetzt erst einmal in den Fraktionen besprochen werden.

**Die nächste Sprechstunde** des Behinderten- und Seniorenbeirates ist am Freitag, 12. Februar, von 10 bis 12 Uhr im Rathaus, Zimmer 4.